
Jetzt mit neuer Bodendüse für ein effizienteres Reinigungsergebnis!

Was Kärcher mit den eco!efficiency Staubsaugern längst bewiesen hat, wird jetzt europaweit 
Gesetz: mit mehr Effizienz erfolgreich reinigen!
Das ab 1.September 2014 geltende Energie-Label der EU für Staubsauger begrenzt die Nenn-
leistung netzgebundener Trockensauger auf max. 1.600 W und erfordert dementsprechend 
effizientere Bodendüsen. Mit dieser neuen Bodendüse wird die Staubaufnahme zuverlässig 
erhöht und sorgt für ein starkes Reinigungsergebnis.

Now with new floor nozzle for a more efficient cleaning result!

What Kärcher has already proven with the eco!efficiency vacuum cleaners will become a law 
all over Europe: Successful cleaning with more efficiency!
The EU energy label for vacuum cleaners that is applicable as of September 01, 2014 limits the 
nominal power of mains-operated dry vacuum cleaners to max. 1,600 W and thus requires 
more efficient floor nozzles. With this new floor nozzle the dust intake is increased reliably 
and a great cleaning result is ensured.
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